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N° 889—M. MacLean (Queens)—29 juin
1. Le ministère des Pêcheries a-t-il reçu de la British Columbia Chamber 

of Commerce une déclaration de principes exhortant le gouvernement fédéral 
à entreprendre un programme accéléré de construction de chenaux artificiels 
de frai à l’intention des saumons?

2. Quelle réponse le gouvernement a-t-il donnée à cette demande?

N° 890—M. MacLean (Queens)—29 juin
Quelle est la valeur totale des sommes que le gouvernement fédéral a dé

pensées dans le cadre du programme d’assistance concernant les grains de pro
vende, destiné à faciliter l’expédition des grains de provende et des issues de 
mouture, depuis la mise en oeuvre du programme jusqu’à la date la plus récente 
pour laquelle on dispose de statistiques pour a) l’ensemble de l’Est du Canada, 
b) l’île du Prince-Édouard?

N° 891—M. MacLean (Queens)—29 juin 
Quel est le montant global qu’a dépensé le gouvernement fédéral au titre 

de l’assistance à l’expédition des issues de mouture vers chacune des provinces 
Maritimes pour les campagnes 1941-1942, 1946-1947, 1951-1952, 1956-1957 et 
1961-1962?


